

8月0歳年次だより

令和4年 7月29日

夏本番！ひよこぐみの子ども達もお天気の良い日は、日差しを遮りながら水遊びをしています。最初は水着に着替えるのも「なにをするの?!」という表情でしたが、少しずつ慣れて、水遊びの容器や、じょうろで保育者と一緒に遊べるようになってきました。暑さから疲れが出ないように、休息も取りながら、ゆったりと過ごしています。食欲、生活リズム、体調などお子さんの様子をご家庭と共有し元気に乗り切っていきましょう。

今月の目標

- ・一人ひとりの体調や生活リズムに配慮しゆったりと過ごす
- ・夏ならではの遊びを楽しみ心地良く過ごす

給食の時間、保育者は大忙し！「早く食べたいよー」と大声で呼ぶ子、眠くなってくる子、苦手な食材はお口を開けてくれない子とさまざまです。まだうまく離乳食を飲み込めなかったり、幼児食でもあまり噛まずに飲み込んでしまったりする子には、モグモグ・・・と声をかけています。ご家庭でも見守ってあげてください。「いただきます」のご挨拶も手を合わせていますよ！



今月のひよこ組さん



水遊び、砂場での泥んこ遊びを少人数で見守りながら行う予定です。水、砂、泥の感触を味わい楽しむように保育者と一緒に遊べます。また色水、氷、シャボン玉などのさまざまな素材にも触れていきます。室内では、ハイハイで緩やかな坂道マット、トンネル、階段上り下りを一人ひとりの発達に合わせて見守っています。今月から乗り物遊びも始めます。指先が上手に使えるようになってきて、ポットン落とし、型はめ、積み木などに集中する可愛い姿が見られます「じょうずだねー!」「がんばれがんばれ!」と声かけに力が入る毎日です

みんなであそぶの
たのしいよ!

